

**Jadwal Moderator dan Presenter Sesi 1 Seminar Evaluasi Tugas Akhir
Mahasiswa Sarjana dan Magister FMIPA, UNAND
Bulan Agustus - Oktober 2020, Rabu 13.30 - Selesai**

Bidang Penelitian/ Tanggal Pelaksanaan	Fisika Teori dan Nuklir	Fisika Material	Fisika Bumi dan Atmosfer	Fisika Instrumentasi	Fisika Medis dan Biofisika
12 Agustus 2020	Dr. Dian Fitriyani	Alimin Mahyudin, M.Si	Arif Budiman, M.Si	Wildian, M.Si	Rico Adrial, M.Si
	Puti Berkah Azura	Mega Dwisa	Alvan Dhani	Miskhatul Hidayati	Niken Dwi Afriyeni
	<i>Eif Sparzinanda</i>	Yolanda Permata Devi	Panji Pajri	Olivia Puspita Anggrini	Ila Yudayanti
		Lidya Mozanna	Harry Jamatul Kristie	Ali Irvan	Anindy Dwitika Fanis
		<i>Yunisa Oktaviani</i>			
26 Agustus 2020	M. Ali Shafii	Dr. Elvaswer	Ahmad Fauzi Pohan, M.Sc	Dr. Harmadi	Dian Milvita, M.Si
	Puti Berkah Azura	Nova Fitriani	Olong Niroha	Miftah Ikhwan	Ajirma Halimatussyakdiah
	<i>Eif Sparzinanda</i>	Vivi Wijaya	Muhammad Fajrin	Novia Dwi Agustri	Putri Trisa Vinanda
		Disti Nabila Suci	Hanif Hidayat	Supindo Arrafat	Alya Nabilla
16-Sep-20	Dr. Imam Taufiq	Prof. Dr. Dahyunir Dahlan	Dr.techn.Marzuki	Nini Firmawati, M.Si	Dr. Sri Oktamuliani
	Puti Berkah Azura	Afifah Zahra Hakim	Faridah Salma	Ines Monica Sari	Andrea Wessha
	<i>Eif Sparzinanda</i>	Tantri Marelita Aini	Sucy Lestari Wirma	Nelvi Wardani	Silvia Novita Sari
		Faula Rahmi	Dlinda Maulani Adfy	Yulia Wahdini	Niken Dwi Afriyeni
30-Sep-20	Trengginas Eka Putra Sutantyo, M.Si	Sri Rahayu Alfitri Usna	Dwi Pujiatuti, M.Si	Rahmat Rasyid, M.Si	Rico Adrial, M.Si
	Puti Berkah Azura	Mega Dwisa	Rohadatul Aisy Syafda	Muhammad Iqbal	Ila Yudayanti
	<i>Eif Sparzinanda</i>	Yolanda Permata Devi	Widi Satria Indriani	Elsa Refni	Anindy Dwitika Fanis
		Lidya Mozanna	Ikhwan Safrima	Nailul Rahmah Pohan	Ajirma Halimatussyakdiah

<p>21 Oktober 2020</p>	<p>Seminar Inspirasi Penelitian Seminar ini diisi oleh Dosen Fisika atau luar Fisika yang bertindak sebagai narasumber dalam pelaksanaan seminar evaluasi TA. Narasumber dapat menjelaskan topik penelitian yang sedang ditekuni. Semua mahasiswa yang penelitian bertanggung jawab menjadi panitia untuk pelaksanaan Seminar ini. Ketua panitia ditunjuk oleh kaprodi. Ketua Panitia Seminar Inspirasi Penelitian tanggal ini adalah: Puti Berkah Azura. Ketua dapat menyusun panitia inti yang diperlukan. Kaprodi S1 menerima nama narasumber di akhir bulan September dari panitia. Panitia menyiapkan media,absensi acara, atau sertifikat (optional). Diharapkan seminar ini dapat memberi inspirasi dalam penelitian, sehingga seminar ini terbuka untuk umum atau bisa diikuti oleh seluruh mahasiswa dan dosen.</p>
<p>Tempat Pelaksanaan</p>	<p>Online di Microsoft Teams KBK masing-masing</p>

Tanggal Penting:

Jadwal Ujian Tengah Semester (UTS) Semester Ganjil 2020/2021 : 5-16 Oktober 2020

Jadwal Ujian Akhir Semester (UAS) Semester Ganjil 2020/2021 : 7-18 Desember 2020

Q: Kapan batas waktu pendaftaran sidang TA II ? A: Tidak ada, karena wisuda berbasis kuota (1100 orang).

Catatan:

*Bagi mahasiswa yang **berhalangan hadir** agar melapor ke Sekjur, dengan surat keterangan izin/sakit.

*Jika mahasiswa yang berhalangan hadir tersebut akan presentasi di sesi 1, harap mencari rekan sebidang untuk tukaran waktu presentasi di sesi 1. Jika tidak maka presenter minggu selanjutnya berlaku sebagai cadangan.

*Mahasiswa yang presentasi di sesi 1 lalu tidak hadir, maka di jadwal minggu selanjutnya dia tetap bertanggung jawab untuk presentasi.

*Data jadwal ini dapat berubah sewaktu-waktu jika ada mahasiswa yang baru memperoleh surat tugas pembimbing atau Ujian TA II.

Demikian jadwal ini dibuat agar dapat dijalankan sebagaimana mestinya.

Padang, 10 Agustus 2020
Sekretaris Jurusan Fisika Unand



Mutya Vonnisa, M.Sc
NIP.198508122012122001